

Réponse du Transporteur à l'engagement 3

(Demandé par la FCEI)

Engagement 3

(Demandé par Me André Turmel pour la FCEI, 2013-11-19, notes sténo., volume 3, page 62)

Quels sont les projets d'aménagement non réalisés en 2012 dont il est fait référence à la réponse 26.4.2 de la pièce HQT-14, Document 5.

Réponse

Au cours de l'année 2012, deux projets ont été révisés afin d'en optimiser les coûts, les échéanciers et les objectifs. D'une part, le projet de réhabilitation et d'aménagement du Centre de téléconduite Trois-Rivières a été réévalué et reporté à l'année 2014 afin d'y intégrer les besoins associés aux activités de formation à y être tenues aux travaux prévus en pérennité pour le bâtiment. D'autre part, le projet de pérennité au site Montagnais a été revu pour en optimiser les échéanciers et le contenu. Également, pour optimiser les coûts de logistiques et de logement en utilisant des campements qui seront disponibles sur l'horizon 2015-2017 après la réalisation de d'autres projets en 2014 dans cette région.